



Conférence de Georges Chapouthier au lycée du bois d'Amour à Poitiers

publié le 11/07/2013 - mis à jour le 05/04/2019

" L'homme est-il un animal comme les autres ? "

Descriptif :

Dans le cadre d'un cours sur la notion de culture, Catherine Foucault professeur de philosophie au lycée du Bois d'Amour a invité Monsieur Georges Chapouthier pour une conférence à destination des élèves de terminales littéraires et de sciences économiques.

Neurobiologiste, spécialiste de la philosophie de la biologie, Georges Chapouthier s'intéresse entre autres à l'intelligence animale et aux rapports entre l'animalité et l'humanité.

La richesse de ses travaux tient en particulier à la rencontre de plusieurs disciplines, la biologie, la neurobiologie, l'épistémologie, l'éthologie et la philosophie.



"L'homme est-il un animal comme les autres ?" (MPEG4 de 102 Mo)
Conférence de Georges Chapouthier.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.